

Message d'Olivier

15 janvier 13h19

Mon amour il est l'heure pour moi

Mon amour,

Bonjour mon amour, comment tu vas aujourd'hui ? Comment passes-tu ta journée ? Et mes princesses elles vont ? Je l'espère de tout cœur, car je pense à vous tous. Je viens de rentrer de mes cours, et il est presque l'heure pour moi car l'heure du départ à changer et le vol par à 20H40 d'ici. Alors je prends ces quelques instants pour t'écrire cette lettre, car je pense très fort à toi. Sache Roxane n'iras pas avec moi, car elle suit ces cours, et je les confier à ma voisine Bernadette une femme très gentille qui est à la retraite et qui a ces petit enfants avec elle.

Chérie je vais pour 2 semaine, tout au plus 3, mais avec toi dans mon cœur et dans mon esprit. Dit à J* que je l'aime très fort, ainsi qu'à sa sœur et je pense à elles aussi. Je vous écrirais chaque jour, pour vous donner de mes nouvelles et nous converserons sur Skype comme on le fait toujours. Mon ange j'aimerais que tu sois forte, et que tu restes positive dans la tête et dans le cœur car nous serons toujours ensemble en pensée et dans le cœur.

Je ne pars pas pour l'éternité mon ange, mais juste pour quelques jour et nous aurons tout le temps d'échanger pendant mon séjour alors garde moi dans ton cœur et en pensée comme je le fait et je le ferais toujours. Sache que je suis un peu triste au fond de moi, parce que tu me manque déjà. Mais même si je suis triste, je pars heureux et serein pour voir mon père dans son état qui surement n'ait pas une joie pour lui. Et si le notaire ma fait appelle, c'est sûr qu'il ne va pas du tout bien avec les expressions du notaire et j'ai la peur au fond de moi.

Mais en même temps que j'ai la peur au fond de moi, j'ai appris avec toi à ne pas avoir peur de ce que nous réserve l'inconnu. J'ai appris que de montrer nos fragilités c'était nous rendre plus fort. J'ai aussi appris à ne pas avoir peur d'aimer, avec toi mon amour France, j'ai appris à vivre, ne pense pas, que tu vas me tu me manquer car je serai tous le temps connecté avec toi sur Skype car je t'aime déjà si fort et les filles aussi. Je sais, je sens en moi que nous allons nous retrouver, alors peu importe le nombre de jours ou de semaines qui nous sépareront, nous nous retrouverons pour une vie commune très longtemps.

Sache que depuis que je tes rencontré, tu es le soleil qui illumine ma vie. Au matin et me lever sans toi c'est me lever dans un monde où il fait toujours nuit. Je voudrais accélérer le temps pour te rejoindre au plus vite, cependant près de toi, je stopperai chaque seconde car chaque moment avec toi, je le veux infini. Je n'avais jamais éprouvé un tel plaisir. Je n'avais jamais éprouvé un tel désir. Je n'avais jamais éprouvé un tel amour. Je n'avais jamais aimé quelqu'un comme je t'aime déjà. Voilà en attendant, je te laisse un peu de mon odeur et cette petite lumière pour que tu n'aies plus jamais peur du noir tant que tu seras tout seul, tant que je ne serai pas à côté de toi. Je t'aime, je dois y aller prends bien soin de toi et de mes poussins je t'embrasse ton tendre et amour.

Olivier